
12 JULIO 2002

lR GRRRIGR 73

CiU, pp y ERC aprueban el convenio para que la firma
valenciana se instale en el Polígono. de Can Met Sidro

Primeros pasos para construir
un supermercado Mercadona

CRISTINA ROF

E
I Ayuntamiento en pleno
reunido el pasado martes

ha dado luz verde para
firmar un convenio de co-

laboración con la cadena
de supermercados valenciana
Mercadona para construir un

centro comercial en el sector

de Can Met Sidro. La propues
ta obtuvo el sí de CiU, pp Y
ERC, mientras que lC-Y y PSC
se abstuvieron.

Según fija el convenio, el

Ayuntamiento se encargaría de
controlar las licencias y la ges
tión urbanística, mientras que
Mercadona pondría de su parte
la contratación de mano de
obra local y participaría en la
financiación de proyectos cul
turales en el municipio como

pagar las butacas del Patronat.
Este último pun -
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to del acuerdo
ha sido recibido
con muy buenos
ojos por ERC.

El alcalde, Al
fred Vilar, ha
justificado que la
opción de cons-

truir un centro

comercial favorecerá más al

municipio que si se reservaran

Finca donde se instalará Mercadona.

estos terrenos a zona indus
trial.

venio se posponga hasta tener
las conclusiones del estudio
sobre el comercio local que en

estos momentos está llevando
a cabo la Associació de Serveis
i Comerciants de la Garriga
(ASlC) con el Ayuntamiento y
la Generalitat, dentro del Plan
de Dinamización Comercial.
Las conclusiones, como ha ase

gurado la regidora de Promoció
Econòmica, Ma Àngels Fitó,
se presentarán entre septiem
bre y octubre.

Sin embargo, el

regidor de lC - Y,
Quim Fornés,
ha puesto en du
da la viabilidad
del proyecto."Una
superficie de estas

características su-

pondrá competencia
para los pequeños

comercios del pueblo ". Además,
Fornés ha pedido que el con-

EFECTOS
PSC e lCV piensan

que el proyecto puede
dañar al pequeño

comercio local

.............................................................................................. flGAHO .

Alconchel vuelve a reincorporarse a la alcaldía
tras cumplir su condena

Josep Garcia

Manuel Alconchel,volvió a ser este m�rtes ��cal�7 de El Figaró
Montmany, despues de seis meses de inhabilitación para ocupar

cargos públicos. Alconchel. del PSC-Figaró Progrés, volvió a recupe
rar la alcaldía en el transcurso de un pleno extraordinario celebrado
este martes. En el pleno, el hasta ahora alcalde German Ferreira, re

nunció a seguir desempeñando esta responsabilidad que ocupó hace
medio año en cumplimiento de una sentencia de inhabilitación dicta
da contra Alconchel.

Entonces el juzgado penal de Granollers condenó al alcalde electo
de El Figaró por un delito de desobediencia cometido en 1997 al no

�aber convocado un pleno de moción de censura presentado contra
el por parte de 4 concejales de su propio grupo y a pesar de que se lo
había requerido el Tribunal Superior de Justícia de Catalunya.

El abandono de la alcaldía y de la concejalía hace medio añ? por
parte de Alconchel no ha tenido consecuencias en la gobernabilidad
del municipio ya que actualmente el PSC-Figaró Progrés, con t:es
concejales, gobierna con una amplía mayoría apoyada por ERC Y CIU,
los restantes grupos presentes en el consistorio. RdV Manuel Alconchel.

Las mejoras
del parque de Els
Pinetons seguirán
en septiembre

Si todo avanza tal y como está
previsto, la segunda fase de
los trabajos de mejora del par
que de Els Pinetons tendrá su

inicio durante el próximo mes

de septiembre. Esta nueva

parte del proyecto contempla
la modificación de elementos
como las instalaciones eléctri
cas, así como la plantación de
ocho nuevos pinos, en substi
tución de aquellos que han
muerto durante los últimos
años. Los técnicos del Ayunta
miento también han querido
dar al parque una mayor ac

cesibilidad y transparencia eli
minando el efecto barrera que
suponen las calles que lo ro

dean. Una vez terminada esta

segunda fase, estas VÍas darán

preferencia a los peatones. Se
trata de las calles Molí deIs
Lledó, Santiago Rusiñol y Pas

seig dels Pinetons, que tam

bién contarán con más plazas
de parquing, lo que supondrá
también una reducción en su

espacio y, en consecuencia, su

transformación en vías de
sentido único. Esta segunda
fase del proyecto de mejora
de Els Pinetons cuenta con

una subvención de 184.000
euros, 100.000 procedentes
de la Unión Europea, y.
84.000 del Pla Únic d'Obres i
Serveis de la Generalitat. En
cuanto a las calles menciona
das, debido al hecho que nin
guna de ellas albergue servi
cios, sus respectivos vecinos
deberán pagar contribuciones
especiales. Esta medida se

aprobó, con los votos en con

tra de la oposición, durante el
pleno celebrado el pasado
viernes.

Para el futuro también se

prevé la creación de nuevas

plazas de parquing en el Pas

seig de la Riera y la realiza
ción de mejoras en la parte
norte de Els Pinetons, acción
que se contemplaba dentro de
esta segunda fase pero que, fi
nalmente, se ha quedado fue
ra. Desde el Ayuntamiento se

ha preferido esperar que fina
lice la construcción de la futu
ra piscina cubierta del munici
pio, que se debe ubicar en el
barrio de Els Dominics. Una
vez se haya desmantelado la
actual piscina municipal. se

podrá actuar en esta zona del
parque. 0.5.
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